

## Florianifeier in Terfens



Im Bild die beiden Ehrenmitglieder Franz Hupfauf — links - und Arnold — rechts — im Kreise der Ehrengäste und der für langjährige Mitgliedschaft Ausgezeichneten.

**TERFENS.**— Bei der diesjährigen gemeinsamen Florianifeier der beiden Feuerwehren Terfens und Vomperbach in Terfens stand nach dem Florianigottesdienst eine Ehrung für verdiente Feuerwehrmänner auf dem Programm. Altkommandant Franz Arnold, der 20 Jahre lang die Geschicke der FF Terfens mit Umsicht lenkte und Franz Hupfauf, 3 Jahrzehnte deren gewissenhafter Kassier, wurde zu Ehrenmitgliedern der Terfner Feuerwehr ernannt. Sie erhielten aus der Hand von Kdt. Klaus Nocker die Ehrenurkunde. Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer und Bezirksfeuerwehrkommandant

Klaus Erler überreichten anschließend an 12 Feuerwehrmänner die Medaillen für 50—, 40— und 25jähriges Mitgliedschaft.

Für 50 Jahre wurden geehrt: Oswald Schallhart — Neu Terfens — und Franz Arnold — Schuster.

40 Jahre: Altbgm. Franz Purner, Albert Erhart, Walter Unger, Johann Mair, Franz Hupfauf und Hermann Eller.

25 Jahre: Franz Erhart, Andreas Klingler, Franz Köchler und Georg Erhart.

Die Florianifeier klang mit einem kameradschaftlichen Beisammensein im Rathauskeller aus.